

Le 04 avril 2024 à 8h

Médecins Pour Demain acte la suspension des négociations conventionnelles devant l'annulation de la séance multilatérale annoncée ce jour par la CNAM.

Nous ne pouvons que regretter que le gouvernement, par son incapacité à avoir une vision à long terme pour la santé des Français, et par sa gestion à courte vue par le seul biais d'économies de circonstances, mette en danger ce qui faisait naguère notre fierté : un système de santé équilibré et performant, accessible à tous et envié par le monde entier !

Nous rappelons ici la nécessité impérieuse d'investir dans la médecine de proximité, comme le prône année après année l'Organisation Mondiale de la Santé.

À défaut, la solution serait de permettre aux médecins conventionnés d'avoir recours à ce que l'on appelle le dépassement permanent, ou DP, dans le cadre du secteur 1, seul à même de sauver la médecine libérale, pilier du système de santé français, en maintenant une médecine accessible et remboursée, avec des dépassements permanents permettant d'assumer les charges de nos cabinets.

L'avenir de notre système de santé se joue maintenant !

Au gouvernement de prendre, enfin, ses responsabilités !

Le bureau de Médecins Pour Demain

